

Ressort: Lokales

Bouffier lehnt gesetzliches Burka-Verbot ab

Wiesbaden, 08.12.2014, 11:13 Uhr

GDN - Kurz vor dem CDU-Bundesparteitag in Köln hat sich Hessens Ministerpräsident Volker Bouffier gegen ein gesetzliches Burka-Verbot ausgesprochen. Den verschiedenen innerparteilichen Initiativen dazu erteilte der CDU-Politiker im Gespräch mit hr1 eine Absage: "Die Burka sollte hierzulande nicht getragen werden. Ich halte nichts davon, aber ich halte auch nichts davon, dass wir das jetzt mit einem Gesetz regeln."

Ein entsprechendes Burka-Verbot in Frankreich werde er aber genau beobachten: "Ich würde gerne wissen, wie das in den Ländern funktioniert, die ein solches Gesetz haben." Für ein staatliches Burka-Verbot plädieren unter anderem der CDU-Kreisverband Frankfurt und die CDU-Vorsitzende von Rheinland-Pfalz, Julia Klöckner.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-45998/bouffier-lehnt-gesetzliches-burka-verbot-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com